



La imagen del mes

Incarceración gástrica en hernia periestomal



Gastric incarceration in a peristomal hernia

Belén Martín Arnau^{*}, Jesús Bollo Rodríguez, Juan Carlos Pernas y Eduardo M Targarona

Servicio de Cirugía General y Aparato Digestivo, Hospital Santa Creu i Sant Pau, Universidad Autónoma de Barcelona, Barcelona, España



Figura 1



Figura 2

Mujer de 91 años con antecedentes de adenocarcinoma de recto, a 4 cm del margen anal, intervenida en noviembre de 2015 mediante una resección anterior ultrabaja laparoscópica (pT3 N0 M0) y colostomía terminal por tratarse de una paciente de edad avanzada.

Acude a Urgencias por clínica de oclusión intestinal consecuencia de una eventración pericostomía encarcerada. Se realiza una TC abdominal que evidencia una voluminosa eventración periestomal que contiene el antro gástrico y asas yeyunales sin signos de perforación (figs. 1 y 2). Se efectúa la reparación laparoscópica de la eventración con eventroplastia intraperitoneal con malla tipo «key-hole», sin incidencias postoperatorias.

^{*} Autor para correspondencia.

Correo electrónico: amartinar@santpau.cat (B. Martín Arnau).

<http://dx.doi.org/10.1016/j.ciresp.2017.02.010>

0009-739X/© 2018 Publicado por Elsevier España, S.L.U. en nombre de AEC.